

## ABSTRAK

**Agis Mardiana (1189220004) : Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Musyarakah* Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Bank BRI Syariah Periode 2011-2020**

Perbankan syariah memiliki salah satu keunggulan yang terdapat pada bank syariah adalah dengan adanya sistem bagi hasil atau akad. Sistem bagi hasil atau akad pada bank syariah merupakan perjanjian kedua belah pihak antara nasabah dengan bank syariah untuk mendapatkan keuntungan. Focus penelitian ini adalah meneliti Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Musyarakah* Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Bank BRI Syariah Periode 2011-2020.

Berdasarkan rumusan masalah diatas, maka penelitian ini mempunyai tujuan penelitian untuk mengetahui Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Musyarakah* Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Bank BRI Syariah Periode 2011-2020.

Secara umum pembiayaan *mudharabah* dan *musyarakah* diartikan sebagai jenis pembiayaan yang jenis transaksinya dijalankan sesuai dengan syariat islam. Kegiatan perbankan syariah yang diatur dengan peraturan pemerintah Undang-undang No. 21 Tahun 2004 Tentang perbankan syariah, dimana perbankan dengan bagi hasil diakomodasi. Hal tersebut tentu saja dapat memberikan wadah agar dapat mengembangkan dan mengoperasionalkan perbankan berdasarkan prinsip syariah. Undang-Undang tersebut kemudian direvisi dengan Undang-undang No. 10 Tahun 1998 Tentang Perbankan, jika dilihat dari segi landasan maupun operasionalnya pada bank syariah di Indonesia dengan memiliki landasan hukum yang jelas dan kuat. Perbankan syariah dapat membantu perkembangan perekonomian dunia khususnya di Negara Indonesia.

Penelitian ini melakukan pendekatan menggunakan metode deskriptif-kuantitatif yaitu peneliti akan mengumpulkan data dan berita secara kuantitatif kemudian akan dimuat menggunakan sistematis melalui proses pengolahan data menggunakan perangkat lunak berupa program SPSS *Statistics Viewer*. Hasil output diterima, langkah selanjutnya melihat penekanan penelitaian ini berupa Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Musyarakah* Terhadap *Return On Asset* (ROA).

Berdasarkan nilai spesifikasi dari tabel *coefisiensi* diperoleh nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$  dan nilai F hitung  $11,663 > F$  tabel 4,46 sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel Pembiayaan *mudharabah* dan *musyarakah* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA).

**Kata Kunci:** Pebiayaan, Perbankan, *Mudharabah*, *Musyarakah* dan *Return On Asset* (ROA).